



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

06.10.99

### **ÁLVARO GARCÍA VIAJA A NUEVA YORK POR UNA INVITACIÓN DEL CONSEJO DE LAS AMÉRICAS**

*\*En esa ciudad se reunirá con importantes personalidades ligadas a la inversión en nuestro país.*

El ex ministro de Economía, Álvaro García, y el ex coordinador de políticas macro económicas del Ministerio de Hacienda, José De Gregorio, viajarán el 25 de octubre a Estados Unidos con motivo de una invitación del Consejo de Las Américas, como también lo hizo con Hernán Büchi.

La visita, que se prolongará hasta el 26 de este mes, contará con las intervenciones de ambos en una charla en la Universidad de Nueva York. Luego, viajarán a Washington a reunirse con representantes del Fondo Monetario Internacional, FMI; del Banco Interamericano del Desarrollo, BID; con el Secretario del Tesoro y de Comercio de Estados Unidos y el presidente de la AFL-CIO -la central sindical más grande de Estados Unidos-, además de grupos empresariales.

El viaje será clausurado con su retorno a Nueva York para reunirse en Wall Street con las principales agencias clasificadoras de riesgo, encuentro que fue catalogado por García como el más significativo debido a que “es la principal fuente de información para los grandes inversionistas extranjeros” y agregó que “la importancia de este viaje es proporcionar información a los norteamericanos que toman decisiones sobre inversión y comercio con Chile, pues Estados Unidos es el principal socio económico e inversionista de nuestro país.”

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**